

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Sejalan dengan perkembangan ekonomi yang sangat pesat, maka peranan analisis sistem informasi akuntansi sebagai alat bantu dalam menentukan tingkat akurasi pembelian pupuk dan pengeluaran kas sangat dibutuhkan.

Pengeolaan kas dianggap sebagai fungsi keuangan utama pada sebagian besar perusahaan, oleh karena itu diperlukan sistem informasi akuntansi yang baik, yang dapat membantu pengelolaan perusahaan dalam menjalankan usahanya secara efektif dan efisien, misalnya dalam setiap pembelian tunai, tentunya memerlukan pengeluaran kas untuk melakukan pembayaran terhadap barang yang dimiliki atas dasar persetujuan supplier dengan perusahaan, untuk mencatat transaksi tersebut sangat dibutuhkan prosedur yang jelas.

Dalam hal pembelian barang (pupuk) guna menunjang kegiatan operasi perusahaan, kantor direksi PT. Perkebunan Nusantara III (persero) Medan, memiliki 2 (dua) system pembelian ppuk, yaitu :

1. Penunjang Langsung
2. Sistem tender tertentu.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, maka penulis tertarik untuk menganalisis bagaimana sistem informasi akuntansi pembelian,

khususnya bahan (pupuk) dan pengeluaran kas yang ada pada perusahaan PT. Perkebunan Nusantara III (persero) Medan, serta bagaimana pengaruhnya terhadap laba atau keuntungan dalam skripsi yang berjudul :

"Analisis Sistem Informasi Akuntansi Pembelian Pupuk dan Pengeluaran Kas pada PT. perkebunan Nusantara III (Persero) Medan".

B. Perumusan Masalah

Agar penulisan skripsi ini lebih terarah dan tidak terlalu luas, maka penulis membatasi ruang lingkup pembahasannya hanya pada system pembelian pupuk dan pengeluaran kas, yang dapat dirumuskan sebagai berikut : "Apakah dengan adanya sistem informasi akuntansi pembelian pupuk dan pengeluaran kas terbentuk sehingga dapat meminimalisir terjadinya penyalahgunaan dengan tingkat akurasi yang diterapkan PT. Perkebunan Nusantar III (Persero) Medan".

C. Tujuan Penelitian

Tujuan Penelitian dilakukan :

1. Untuk memperoleh pemahaman yang lebih mendalam tentang Analisis Sistem Informasi Akuntansi Pembelian Pupuk dan Pengeluaran Kas pada PT. Perkebunan Nusantara III (Persero) Medan.